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ATA VINTE E QUATRO DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezanove reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – propostas;------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número vinte e três do ano corrente, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------ 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando edital da sessão ordinária da Assembleia Municipal, no dia cinco de 

dezembro, para afixação. ---------------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves, a pedido do Sr. Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: -------

----- Enviando convite para a inauguração do Comando Distrital de Operações de 

Socorro do Distrito de Santarém, no dia seis de dezembro. --------------------------------------

----- Do Gabinete de Ação Social: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando um pedido de esclarecimento CLDS4G. ---------------------------------------------

----- Do Gabinete de Ação Social: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando a lista dos cabazes de Natal e a quantidade dos produtos que devem ser 

entregues até ao dia dezoito de manhã no armazém do Sr. Almeida. --------------------------

----- Da Fregal: ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando Legislação referente à aplicação e utilização de produtos 

fitofarmacêuticos e adjuvantes de produtos fitofarmacêuticos, para uso profissional. ----

----- Da CityHall: ----------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando proposta de Consultoria Contabilística para o ano de dois mil e vinte para 

a Freguesia de Raposa. -------------------------------------------------------------------------------------

----- De Carlos Bonifácio: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando proposta de parceria na área do SIADAP. -------------------------------------------

----- Da Educadora Elisa Fernandes: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o transporte das crianças do jardim-de-infância de 

Raposa para uma visita a um presépio em Fazendas de Almeirim e à pista de gelo em 

Almeirim, no dia treze de dezembro. -------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o empréstimo das mesas da junta para a realização de 

um jantar de Natal a realizar no dia catorze de dezembro. ---------------------------------------

----- Foram emprestadas quatro mesas. ---------------------------------------------------------------

----- Do Centro Paroquial de Almeirim: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte dos utentes do CCA Raposa para Almeirim, 

para o almoço convívio a realizar no restaurante “O Cavalo do Sorraia” em Alpiarça no 

dia dezanove de dezembro. ------------------------------------------------------------------------------

----- O Pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com pedido de informação enviada por parte da Assembleia da 

República – Grupo PAN, relativamente ao número de animais identificados 

electronicamente nos últimos dois anos. --------------------------------------------------------------

----- Os mesmos foram informados que nos últimos dois anos foram identificados 

electronicamente vinte e nove registos de animais na Freguesia. -------------------------------

----- Do Centro Paroquial de Almeirim – Centro de Convívio de Almeirim: ----------------------

----- A solicitar as instalações da Casa da Cultura para as atividades com o CCA Raposa, 

nos dias cinco, doze e dezasseis de dezembro. ------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Rádio Comercial de Almeirim: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando proposta para publicitar os Votos de Boas Festas. --------------------------------

----- O pedido foi indeferido dado a autarquia não ter orçamento. -----------------------------

----- Do Presidente da Junta de Freguesia de Fazendas de Almeirim: ----------------------------
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----- Enviando convite para o Executivo estar presente na segunda mostra de doces 

tradicionais das várias associações da freguesia, no dia sete de dezembro no pavilhão 

gimnodesportivo de Fazendas de Almeirim. ----------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o almoço do nono aniversário do CAJ Raposa a realizar no 

dia quinze de dezembro. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Do Munícipe Miguel Batista: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o espaço da Casa da Cultura para realizar uma festa de 

aniversário no dia quatro de janeiro de dois mil e vinte. ------------------------------------------

----- O pedido foi indeferido dado as instalações já estarem ocupadas. ------------------------

----- Da empresa Palco e Bancada: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre os seus serviços. --------------------------------------------------

----- Da Guarda Nacional Republicana: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando votos de feliz Natal e Próspero Ano Novo. ------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Câmara Municipal de Almeirim anda a fazer as obras de 

recuperação do Parque Infantil. -------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que solicitou à Câmara Municipal de Almeirim o corte da árvore que se 

encontrava junto ao portão da Casa da Cultura, uma vez que a mesma não apresentava 

segurança. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve presente na Inauguração da segunda fase do CDOS no dia 

seis de dezembro com a presença do Sr. Ministro Eduardo Cabrita. ---------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a parceria entre a Junta e o Centro Paroquial de Bem-estar Social de 

Almeirim tem sido um sucesso e que os utentes estão muito satisfeitos com as 

atividades que têm decorrido. ---------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. ---------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A Propor pagar-se as férias não gozadas referente ao ano corrente ao funcionário 

Luís Evangelista, uma vez que por conveniência do serviço o referido funcionário não as 

gozou. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou a proposta e dada a importância para a freguesia aprovou-a 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que a seja a Junta a pagar o valor das reformas dos pensionistas que 

foram vitimas do assalto ao miniautocarro da Junta no dia doze de dezembro, quando o 

funcionário José Garcias levantou quatro pensões nos CTT no valor de dois mil trezentos 

e sessenta e cinco euros e oito cêntimos, tendo seguido para as Fazendas de Almeirim 

para trazer os alunos do Agrupamento para a Raposa e ao sair da viatura por um 

momento, a mesma foi vandalizada e roubadas as pastas com valores das reformas, 

cartões de cidadão dos pensionistas e a pasta do motorista com todos os cartões e 

chaves de vários sítios. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Continua ainda informando que o levantamento das pensões já vem sendo feito há 

vários anos, mas dado o perigo que é para o motorista que levante e transporte os 

valores e também para a Junta que por uma questão de responsabilidade para com os 

seus munícipes, não deixa de assumir o pagamento aos lesados. -------------------------------

----- Dado a gravidade e de modo a precaver que situações destas se voltem a repetir, o 

Executivo decidiu que a Junta deixa de prestar este serviço. -------------------------------------

----- A proposta foi analisada e dada a situação económica dos reformados e para que se 

evite futuras situações idênticas, o Executivo aprovou por unanimidade pagar-se o valor 

que foi roubado e informar a população que a Junta não vai mais efectuar este tipo de 

serviço. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e quinze minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


